

## SALURAN RANTAI PASOK DAN PRODUKSI SAPI POTONG DI PT XX

**Rahmat Pratama<sup>1</sup>, Luluk Irawati<sup>2</sup>, Sutarni<sup>3</sup>**

<sup>1</sup> Mahasiswa Program Studi Agribisnis <sup>2</sup> Dosen Program Studi Agribisnis  
Politeknik Negeri Lampung Jl. Soekarno-Hatta No. 10 Rajabasa  
Bandar Lampung Telp (0721)703995, Fax: (0721)787309  
Email: [rahmatpratama818@gmail.com](mailto:rahmatpratama818@gmail.com)

### ABSTRAK

PT XX merupakan perusahaan yang bergerak pada bidang penggemukan sapi (*feedlot*). Perusahaan PT XX perlu menangani permasalahan terkait dengan rantai pasok sapi potong. Adanya persediaan input perusahaan yaitu sapi bakalan impor dari Australia yang membuat kebijakan untuk mengurangi pasokan ekspor sehingga kebutuhan daging sapi impor di negara Indonesia menjadi tidak terpenuhi. Persediaan sapi bakalan tidak bisa hanya terfokus pada satu rantai pasok melainkan harus memperluas pasok lainnya. Permasalahan yang dialami perusahaan berupa peningkatan permintaan akan sapi potong menuntut pemenuhan penawaran produk sapi potong sehingga dibutuhkan rantai pasok terintegrasi dengan baik. Tugas akhir ini bertujuan untuk menjelaskan sistem rantai pasok sapi potong pada PT XX dan menjelaskan proses produksi sapi potong. Metode yang digunakan dalam laporan tugas akhir ini adalah menggunakan cara wawancara, mengikuti dan mengamati secara langsung proses kegiatan perusahaan, dan dokumentasi serta mencatat hasil analisis selama kegiatan Praktik Kerja Lapangan berlangsung. Data yang didapatkan disajikan dalam bentuk tabel, gambar, dan penjelasan deskripsi pada laporan tugas akhir Hasil dan pembahasan didapatkan adalah sebagai berikut. a). Saluran rantai pasok sapi potong meliputi tiga aliran yaitu aliran produk, aliran keuangan, dan aliran informasi. Aliran produk pada rantai pasok sapi potong dimulai dari hulu (*upstream*) ke hilir (*downstream*). Aliran keuangan pada jaringan rantai pasok sapi potong yaitu perpindahan uang yang mengalir dari hilir ke hulu. Aliran informasi pada jaringan rantai pasok mengalir secara vertikal maupun horizontal b). Proses produksi meliputi kegiatan pengadaan sapi bakalan, perkandangan, pemberian pakan, penimbangan berat badan harian (*sampling*), dan kesehatan hewan.

**Kata Kunci:** Sapi Potong, Aktivitas Produksi, Saluran Rantai Pasok